
受理
番号 質問者 主な質問項目

１．「ごみ出し支援」の取り組みについて

　　 高齢者のごみ出しを支援する取り組みについて。現在実施している事業の現状と

　　 今後の取り組みについて。

２．さかわぐるぐるバスについて

　　 運行コースとデマンド方式等について。

　　 ぐるぐるバスのコースから外れている地域への対策。

３．水道施設未普及地域の解消について

　　 いまだ水道が布設されていない地域や一軒家の解消に向けての取り組みについて。

　　 未普及地域解消事業の取り組みについて。

１．堀見政権８年間の総括について

　　 事業の費用対効果。

　　 その他の政策。

２．コロナ感染症予防接種の進捗状況について

３．一般質問の追跡質問と確認について

１．コロナ感染防止対策について

　　・65歳以上のワクチン接種の成果と課題について。

　　・65歳以下～12歳以上のワクチン接種の手続きと接種方法の実態、接種の進捗状況と

　　 課題について

　　・まん延防止対策　非常事態での感染防止対策の検討内容（町内の保育園、

　　 小中学校、介護施設等）について。

２．公立病院統廃合の動きについて

　　・高北病院の地域医療で果たしてきた役割、経緯等について。

　　・外来患者と外来収益の差の原因の分析等について。

　　・病床数への対応の経過と成果等について。

　　・高知県地域医療構想調整会議で、高北病院に関して議論されている課題について。

　　・公立病院として存続していく課題等について。

３．新産廃施設建設に関わって

　　・連携会議の開催状況の確認等について。

　　・地元説明会の概要説明と町の対応策の検討状況等について。

　　・６月県議会の報道等について。（本体工事予算）

　　・地域振興策並びに本体建設に関わる工事の進捗状況等について。

１．ＧＩＧＡスクール実施に関して

　　 学校・保育現場でのコロナ対策。

　　 オンライン環境整備について。

　　 実施にあたっての注意点。

　　 ガイドライン、検証委員会について。

　　 はなまる学習について。

２．健康長寿命施策について

　　 介護利用料について。

　　 健康増進にどう取り組むか。

　　 ポイント制導入について。

３．高校生までの医療費無料化実施を

　　 医療費無料化で町財政はどうなるか。

　　 高校生までの医療費無料化を。
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１．コロナ対策について

　　 ８月21日には高知県で87人の感染者が出ており、コロナのデルタ株により、本県でも

　　 急速な感染でクラスターも起きている状態である。高齢者のみならず若者への感染が

　　 広がっているが全員がワクチンの接種を受けるべきだと思う。

　　 本町の接種状況は。２回目を終了させ３回目も必要だと考える。３密を避け、 マスクの

　　 着用等基本的なことは実行されていると思うが、現状のままで安心していられるか。

２．風力発電について

　　 地球温暖化で氷河が溶けはじめ、海水は上昇し、蒸発して大雨となって地表に降り注ぎ

　　 濁流となって甚大な被害となる。陸地では干ばつ、そして火災が起こり、 異常気象が

　　 発生している。地球温暖化の原因となっている炭素、火力発電、これを減らす

　　 取り組みが必要だ。我が町も公害の少ない風力発電に早急に取り組むべきだと

　　 考える。黒岩地区山頂には町道も通っている。それを利用して今後ますます電気の

　　 需要も伸びるはずなので、炭素、そして後始末の難しい原子力発電の縮小に

　　 つながればと考える。

１．令和２年度決算について

　　 令和２年度決算自己評価は。予算と決算、事業の達成度合いなど。

　　 基金の利用状況は。

２．町職員の定数について

　　 多くの新事業の遂行やサービスの増加への対応には職員の定数を増加すべき。

１．産廃地域振興事業のスムーズな推進について

　　 地域振興策の実施については、今後10年間で実施していく計画である。

　　 これらの年度計画をスムーズに推進するため、行政と住民が事業内容を共有し

　　 助け合って実行できる組織をつくってはどうか。

２．町長就任８年間の総括について

　　 平成25年以降、町長として町政をけん引してきた２期８年間の総括について。

３．新型コロナウイルス対策について

　　 感染拡大が止まらない新型コロナ対策について。

　　 ・ワクチンの接種計画と接種状況。

　　 ・入院、在宅療養に関する対策。

　　 ・保育所、学校などへの集団感染対策。

　　 ・経済的な町民への対策。

４．スマホを活用した情報伝達の仕組みづくりについて

　　 高齢者等を中心とした災害弱者に対する災害や緊急時の情報伝達、コロナ禍での

　　 健康管理などスマホを活用した仕組みづくりを検討してはどうか。

１．町民の健康増進について

　　 町民の健康増進、そして予防医療の取り組みの一環として、スポーツジムなどの

　　 設置を。

２．プレミアム商品券の予算拡充について

　　 プレミアム商品券の先行決定でどれくらいの予算と経費の枠を設け、人員をかける

　　 予定か。

３．学校でのデジタル教育について

大 　　 タブレット等のデジタル教材を導入してからの現状と課題について。

１．コロナ対策について

　　 町内の業者や子供たちへの対応その他について。

２．防災対策について

　　 町内での８月の降雨災害の対応はどのように行ったのか。また被害状況や、内容は。
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